



## Antrag

der Abgeordneten **Harald Meußgeier, Markus Striedl, Benjamin Nolte, Martin Huber, Prof. Dr. Ingo Hahn, Dieter Arnold** und **Fraktion (AfD)**

### **Direktzug von Augsburg zum Münchner Flughafen**

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich bei der DB für eine direkte Zugverbindung vom Hauptbahnhof Augsburg zum Münchner Flughafenterminal einzusetzen.

#### **Begründung:**

Eine direkte Zugverbindung vom Hauptbahnhof Augsburg zum Münchner Flughafen Terminal besteht derzeit nicht – der Bedarf ist jedoch vorhanden. Bisher ist ein zeitintensives Umsteigen vom ICE in die Münchner S-Bahn am Hauptbahnhof München notwendig. Eine direkte Verbindung über den Rangierbahnhof München Nord sollte geprüft werden.